

Entsorgung

13.01.2024 10:40 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Entsorgungsbetrieb



Eisglätte behinderte auch die Müllabfuhr. Wenn Behälter heute nicht geleert werden können, wird die Abfuhr am Montag nachgeholt.

Die Eisglätte behinderte am Freitag auch die Müllabfuhr und die Abholung der Weihnachtsbäume. Einige EBD-Mitarbeiter, die sonst in der Abfuhr beschäftigt sind, verstärkten den Winterdienst auf den Dorstener Straßen. Die Müllfahrzeuge, die unterwegs waren, kamen auf den oft immer noch spiegelglatten Straßen nur sehr langsam voran.

Die Teams gaben ihr Bestes, konnten aber nicht garantieren, dass bis zum Abend alle Behälter in den Freitagsbezirken vor allem im Süden der Stadt geleert werden konnten. Die Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, die Tonnen zunächst an der Straße stehen zu lassen. Wurden die Behälter nicht geleert, wird die Abfuhr am Montag nachgeholt. Dann bitte die Tonnen zur üblichen Zeit einfach nochmal an die Straße stellen.

Text: Stadt Dorsten